

Mensaje del secretario José Antonio Meade Kuribreña, en la reunión que sostuvo con delegados federales en el estado de Guerrero

Muy buenos días tengan todas y todos ustedes, señor gobernador y su señora esposa, Mercedes.

Esta es la primera reunión que tenemos en este formato, en esta administración. No es la primera vez que se congregan los delegados federales, los legisladores, los secretarios de (inaudible) y Guerrero, en un esfuerzo que nos involucra a todos, pero es la primera vez que lo hacemos al principio de una administración.

Habremos de tener muchas reuniones como estas porque, quienes aquí están sentados alrededor de la mesa, son el rostro más cercano al guerrerense que puede ofrecerle el gobierno federal: es el gobernados, es el presidente municipal, son sus funcionarios y su equipo más cercano, son los delegados que tienen como encargo representarnos frente a los ciudadanos de Guerrero y entregar, con cargo a esa representación, buenas fuentes.

Es importante, en consecuencia y reconociendo que los tiempos son cortos, que la tarea que tenemos frente a nosotros es inmensa, que los recursos son limitados. Y que eso implica un compromiso adicional que nos involucra a todos, implica que los delegados se desplieguen con talento, con capacidad de gestión, con liderazgo, para que podamos generar en Guerrero mejores condiciones de inclusión.

Yo tuve la fortuna, como coordinador que soy de parte del presidente del presidente Peña Nieto y del estado de Guerrero, presidente que les expresa por mi conducto hoy un saludo y los mejores deseos, de representarlo el día de la toma de posesión del gobernador.

Dos elementos destaco yo de ese discurso, de ese mensaje que dio el gobernador al principio de su mandato, primero una visión clara de un Guerrero diferente, de un Guerrero que tenía por delante de sí días mejores, una visión clara que involucraba identificar la vocación, identificar el futuro que se encontraba en la zona centro, que era diferente de la costa chica, costa grande, una vocación distinta en Acapulco que en la montaña, un compromiso diferente y una esperanza distinta entre la caliente y en la zona del norte.

Una relación balanceada por sectores, una reflexión balanceada de qué es lo que teníamos que hacer en cada una de esas regiones para despertar el potencial enorme que tiene Guerrero con sus recursos naturales, con su gente, con su vocación turística, con su vocación minera, con su fortaleza logística, con su comunicación, con su infraestructura que habremos, sin duda, de mejorar.

Pero decía el gobernador en su mensaje que Guerrero nos necesitaba a todos. Y es en atención a esa invitación, que hiciera el gobernador, que aquí estamos todos en el ánimo de construir ese Guerrero diferente.

Yo significo la presencia no solamente de los delegados federales, que reiteran en este evento, su compromiso de trabajar de la mano con su gobierno en la construcción de este gobierno diferente sino también de quienes nos acompañan.

Y significo en primer lugar la presencia de Javier Guerrero. Javier Guerrero, coahuilense destacado, presidente de la Comisión de Desarrollo Social, gran amigo de tiempo atrás. Y eso de Guerrero, yo no diría que su segundo hogar sino su primero, porque le dedicó a Guerrero su esfuerzo, su emoción profesional, su experiencia y su talento.

Si hoy empezamos esta gestión con Héctor Estudillo, con su gobernador, con un buen viento, con un buen horizonte, con un buen despliegue, parte de ese buen viento se empezó a construir con la gestión y con la emoción de Javier, que supo encausar los esfuerzos y el talento de quienes hoy lo acompañamos en este espacio y se lo reconocemos.

Javier, voló de Monclova para estar aquí en esta reunión, para que no se perdiera ese sentimiento, esa mística, ese trabajo que Javier le ha impreso a Guerrero y que se encuentra expresado en el plano Nuevo Guerrero que Pepe Armenta nos comunicará en tiempo un poco más adelante en la reunión.

Le agradezco mucho a Mikel Arriola que nos acompañe del centro, Nuvia Mayorga encuentra en Guerrero también reflejado el espejo de la Comisión de Desarrollo de los Pueblos Indígenas.

Si hay muchos espacios en Guerrero que hoy cuentan con vivienda digna, que hoy cuentan con una política pública de inclusión, se debe al temple, al compromiso y a la emoción de una servidora pública como Nuvia Mayorga, y el hecho de que esté hoy aquí con nosotros permite que le refrendemos y le agradezcamos.

Guerrero saldrá adelante con la fuerza, con la visión, y con el trabajo de sus mujeres. Y para articular ese esfuerzo en el pasado, y para articularlo hacia adelante, contaremos con la visión de Lorena Cruz.

No se entiende el destino y el futuro de Guerrero sin sus mujeres. Y en ese trabajo coordinado habrá de distinguirse, como hasta ahora, el trabajo, la emoción y el talento de una funcionaria como Lorena Cruz.

La inclusión social tiene un objetivo último, que es la capacidad de generar prosperidad, la capacidad de generar prosperidad al amparo de un empleo o al amparo de un proyecto productivo. Ese proyecto productivo encontrará en la inclusión, encontrará en la SEDESOL nuevos bríos a través del INAES.

Y por eso me da mucho gusto que hoy nos acompañe Narcedalia Ramírez, que habrá de aportar al instrumental que tiene la SEDESOL, la capacidad de apoyar con dirección y con talento, proyectos productivos en beneficio de Guerrero y le agradecemos mucho Narcedalia que nos acompañe.

Habremos de revisar las cifras, habremos de revisar los avances del Plan Nuevo Guerrero y habremos de encontrar el mejor aliado en este esfuerzo; a la SEDATU, hoy encabezada por Rosario Robles que dejó buena parte de su corazón en Guerrero y se reconoce hoy su compromiso y su trabajo. Y que ese trabajo y ese compromiso van a encontrar una canalización concreta en acciones de vivienda puntuales.

Y por eso le agradezco a Rosario por conducto de Jorge Carlos, que nos acompaña aquí el día de hoy y que viene con esa emoción de Rosario de ver en Guerrero cristalizado los sueños de una mejor vivienda, de una vivienda más digna y de mejores servicios. A Jorge Carlos, le agradezco mucho que nos haya acompañado.